



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ  
LAVAL



# Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## NOMINATION DE MONSIEUR DENIS BOUCHARD AU POSTE DE PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'INSTITUT

**Québec, le 23 mars 2015** – Le ministre de la Santé et des Services Sociaux, monsieur Gaétan Barrette, a annoncé le 20 mars dernier la nomination de monsieur Denis Bouchard au poste de président-directeur général de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec, dans le cadre de la réorganisation qui est en cours au sein du réseau de la santé et des services sociaux.



Comme le prévoit la Loi modifiant l'organisation et la gouvernance du réseau de la santé et des services sociaux notamment par l'abolition des agences régionales (projet de loi 10), cette nomination sera effective dès le 1<sup>er</sup> avril 2015.

Titulaire d'un baccalauréat et d'un diplôme de deuxième cycle en sciences infirmières, monsieur Bouchard a acquis une solide expérience en gestion dans le réseau, notamment à titre de directeur général du Centre de santé et de services sociaux (CSSS) de Portneuf de 2006 à 2010 et de directeur général adjoint des affaires universitaires et cliniques du CSSS de la Vieille-Capitale de 2011 à 2012. Il œuvre actuellement au sein du CHU de Québec, où il est directeur général adjoint clinique et partenariats depuis plus de deux ans.

Je tiens personnellement, et au nom du conseil d'administration, à souhaiter la bienvenue à notre nouveau président-directeur général et nous lui souhaitons bon succès dans ce nouveau défi. Nous sommes assurés qu'avec le dynamisme, le professionnalisme et la collaboration dont font

preuve, jour après jour, l'ensemble des employés, médecins, chercheurs, bénévoles et l'équipe de gestionnaires de l'Institut, il saura continuer à faire grandir et rayonner l'Institut, et ce, au bénéfice ultime de nos usagers.

La présidente du conseil d'administration,

Madeleine Nadeau

- 30 -

### **À PROPOS DE L'IUCPQ [IUCPQ.qc.ca](http://IUCPQ.qc.ca)**

Annuellement, 15 128 personnes<sup>1</sup> y sont hospitalisées et 105 399 visites sont réalisées en mode ambulatoire pour 35 013 usagers. Le bassin de desserte s'élève à plus de 2 000 000 d'habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. Affilié à l'Université Laval, l'établissement compte sur la collaboration et le dévouement de près de 3 000 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et des services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires. L'Institut offre notamment des programmes de soins et de services spécialisés et ultraspecialisés pour le traitement des maladies cardiovasculaires, respiratoires et des maladies reliées à l'obésité. Les médecins et les professionnels de la santé de l'Institut possèdent une vaste expertise et contribuent à faire avancer la science de la médecine. L'Institut a aussi comme mission d'évaluer des technologies et des modes d'intervention en santé.

#### **Pour information :**

**Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (IUCPQ)**  
M. Joël Clément, M.A communications  
Communications et des relations publiques  
418 656-4932  
[joel.clement@ssss.gouv.qc.ca](mailto:joel.clement@ssss.gouv.qc.ca)  
[IUCPQ.qc.ca](http://IUCPQ.qc.ca)

*L'Institut, présent dans sa communauté et sur les médias sociaux*



---

<sup>1</sup> Données financières 2013-2014